

活動報告 2025 年 6 月



ケイト・アレッシア・マカロン

年齢: 24歳

出身地: オーストラリア連邦・
クイーンズランド州・ブリスベン



グエン・タイン・ダット

年齢: 23歳

出身地: ベトナム社会主義共和国・
ハナム省・キムバン県

2024年7月～8月に2人の国際交流員が着任しました。国際交流員は、市民の多文化共生や国際化推進に資することを目的とします。今まで市内の学校等からいただいた依頼をいくつかご紹介します。

お茶の間

国際交流員はルパンダハウスでの茶の間事業に行き、自国について発表しました。その後、茶道をしていただいて、美味しい抹茶と和菓子をいただきました。最後に、皆さんと盆踊りを踊りました。盆踊りは初めてで大変でしたが、お祖母ちゃん達はしとやかに踊りました。(6月3日)



活動報告 2025 年 6 月

児童クラブ訪問：

にじの丘児童クラブ

A) 6月4日に国際交流員は全学年とスライムパーティーに参加しました。自分の好きなスライムを作ったり、1, 2年生の手伝いをしたり、子ども達が選んだ色を英語とベトナム語で教えました。子ども達ともっと仲良くなりました。(6月4日)



B) 国際交流員は1, 2年生とオーストラリアの先住民の伝説を読んだり、蛇を作ったりしました。蛇は、「The Rainbow Serpent」というアボリジニの神話における創造神であり、世界や生命の源と考えられています。(6月20日)



めだか児童クラブ

国際交流員は3年生以上の児童たちと英語でのジャンケン、「チョイ・チュエン」というベトナムでのゲームと「Head, Shoulders, Knees, Sit」をやりました。発音が難しいですが、子ども達は元気に英語で遊んでくれました。(6月11日)



活動報告 2025 年 6 月

かまえ児童クラブ

国際交流員はかまえ児童クラブの子ども達と英語でのジャンケン、○×ゲームと「Head, Shoulders, Knees, Sit」をやりました。英語でのジャンケンは子どもが知っていたジャンケンとちょっと違うヴァージョンでクイーンズランド州でやるジャンケンをしました。(6月 25 日)



ケイトの市職員向け英会話教室：

A) 6月11日に昼休みを利用して、ケイトは英会話ランチをやり、テーマは「Daily Life(日常生活)」でした。今回、2人の新しいメンバーが参加してくれました。(6月11日)



B) 2回目の英会話ランチのテーマも「Daily Life」で参加者といろいろな面白い話ができました。(6月 25 日)



6月 - Daily Life

Daily Life

- ① What is your typical day like?
- ② What time do you usually wake up and go to bed?
- ③ What time do you usually have breakfast? Do you like to drink coffee or tea in the morning?
- ④ How do you usually commute to work?
- ⑤ What do you do in your free time?
- ⑥ Do you prefer to spend your weekends at home or going out? Why?
- ⑦ How do you usually stay healthy in your daily life?
- ⑧ What is something you always make time for, even on busy days?
- ⑨ Do you think your daily life has changed over the years? How?
- ⑩ How do you relax after a long day?
- ⑪ Is there anything you want to improve about your daily life?
- ⑫ Do you take naps during the day?
- ⑬ What's your favorite time of the year (season)?
- ⑭ Do you enjoy outdoor activities like hiking or cycling?

活動報告 2025 年 6 月

学校訪問

本匠中学校

6月12日に国際交流員、本匠中学生、豊南高校生、本匠地区の皆さんと摘んだお茶を飲んだり、美味しいお菓子を食べたり、俳句を作りました。とても楽しい時間でした。(6月12日)

ケイトの俳句: 本匠に、夜空の飾り、螢舞う。

ダットの俳句: 夏の中、茶を飲みながら、笑い合う。



下堅田小学校

国際交流員は6年生の授業に入って、子ども達のおすすめ観光スポットを聞き、自国の紹介もしました。いろいろな面白い場所を英語でおすすめしてくれました。全ての子ども達が英語での発表を頑張りました。(6月17日)



上堅田小学校

下堅田小学校と同じパターンで国際交流員は6年生 1 クラスと2クラスの授業に入って、子ども達のおすすめ観光スポットを聞きました。ケイトは英語でオーストラリアを紹介し、ダットは日本語でベトナムを紹介しました。1 クラスと2クラスの授業の間に、国際交流員は子ども達と給食を食べて昼休み

活動報告 2025 年 6 月

と一緒に過ごしました。(6月18日)



佐伯小学校

佐伯小学校にも国際交流員は6年生 1 クラスと2クラスの授業にも子ども達のおすすめ観光スポットを聞いて、自国の紹介をしました。子ども達はオーストラリアやベトナムについていろいろな質問をしてくれました。(6月19日)



ワールドカルチャークラブ・海外の文化を知ろうイベント

国際交流員は教育委員会を通じて、東小学校5, 6年生向けのワールドカルチャークラブを開催しました。6月のテーマベトナムの伝説を読んだり、ベトナムの伝統的な帽子を作ったり、いろいろなゲームを楽しみました。(6月23日)



活動報告 2025 年 6 月

つるおか保育所

保育園3年生(5歳)の子ども達とベトナム語でのジャンケン、ホットポテト、神経衰弱をやりました。オーストラリアやベトナムのことを初めて聞いた子どもが何人もいたので、オーストラリアやベトナムはどのような国かを少し知ってるようになったと思います。(6月23日)



ユネスコエコパーク

A) ケイトは木立小学校の 5, 6 年生とキャニオニングをしに行きました。キャニオニングと木立小学生に会うことが初めてでした。子ども達は楽しみながら、オーストラリアについて学ぶことができました。(6月 27 日)



B) 国際交流員は 2 人で上型田小学校の 6 年生 2 クラスとキャニオニングをしました。会うのは 2 回目なので、お互いに打ちとけて、文化交流や話をすすることができました。(6月 30 日)

